

Schwingklub Aarau und Umgebung



Schwingklub Aarau und Umgebung – Sport, Tradition, Gemeinschaft

Schwingen – der traditionsreiche Schweizer Nationalsport erfreut sich landauf landab grosser Beliebtheit und hat sich zu einem modernen Sport für Gross und Klein entwickelt. Wer kennt sie nicht, die grossen Schwingerkönige wie Christian Stucki oder Joel Wicki. Und auch in Aarau wird geschwungen. Und das seit über neun Jahrzehnten. Seit 1930 trifft sich der Schwingklub Aarau und Umgebung mehrmals wöchentlichen zum Training im Sägemehl. Geleitet wird an Kraft, Ausdauer, Körperbeherrschung und Technik. Gleichzeitig werden Werte wie Fairness, Respekt und Gemeinschaft vorgelebt und aktiv gefördert. Egal ob Jungschwinger oder Aktivschwinger, gross oder klein, stark oder (noch) nicht so stark - im Schwingkeller sind alle herzlich willkommen. Hast auch du Interesse am traditionsreichen Schweizer Nationalsport? Dann zögere nicht und steig mit uns in die Zwiilchhosen. Wir freuen uns, dich kennenzulernen.

Training Aktivschwinger

Montag und Mittwoch, 20.00 Uhr, Schwingkeller Aarau

Kontakt: Mathias Studinger, 079 641 59 19, technischer Leiter

Training Jungschwinger

Mittwoch, 17.30 Uhr, ab 6 Jahren

Kontakt: David Anderegg, 062 842 47 41, technischer Leiter Jungschwinger



GEGRÜNDET

1930

PRÄSIDENT

Matthäus Huber

MITGLIEDER

120

KONTAKT

Matthäus Huber

079 218 90 91

Matthaeus.huber@huber-eppenber.ch

www.schwingklub-aarau.ch